

〈1年生〉



順調なスタート 中学生らしい表情がみられます

若葉が目にまぶしい季節になりました。その若葉以上に生き生きと活躍する生徒たちの姿が見られます。中学校生活にも少しずつ慣れて、笑顔にも余裕が見られるようになりました。綱訓「互助共栄」を合い言葉に、支え合うことのできる集団に育ってもらいたいと思います。

部活動本格始動

入部届を提出した人から、部活動に参加してください。あせらず、じっくり、始めましょう。



先月4月8日(月)午後1時半より、体育館にて令和7年度入学式が行われました。緊張した面持ちの4名も少しずつ学校生活に慣れてきました。中学校では教科毎に先生が変わりますが、どの先生のお話もきちんと聞いて学習に取り組んでいます。

これから様々な活動を通して、心身ともに健やかな成長ができるように頑張っていきましょう。

☆☆☆4月の学校生活の様子☆☆☆

[対面式]



[参観日]



[交通安全教室]



～みんなの生活記録～

- ・私の将来の夢は、調理師です。私は、運動の他にも料理するのが好きです。だから、将来は料理に関係する仕事がしたいです。
- ・今日のテストが終わって、とてもつかれました。答えは、どの教科も最後まで書けたのでよかったです。
- ・私は猫が好きです。だから、猫を飼いたいなと思いました。
- ・私は、勉強を集中して取り組む、すぐにおこらない、どんなことがあってもあきらめない中学生になりたいと思いました。
- ・参観日がありました。万博のことについて知れてよかったです。
- ・金曜日は、初めての授業がありました。これからの授業も頑張っていきたいです。
- ・私は、鳥を飼いたいです。記憶力があるらしいので、鳥と話したいです。
- ・土曜日にアイスを食べたらすごくおいしかったです。動いた後だったので、ちょうどよかったです。